



LLAMADO LO HIZO EL SERVICIO DE SALUD.

## Llamam a hacer un buen uso de la red de salud regional en Fiestas Patrias

El Servicio de Salud Tarapacá activó su plan de contingencia para las Fiestas Patrias 2024. La directora del Servicio de Salud Tarapacá, SST, María Paz Iturriaga, explicó que como todos los años en esta festividad, el Hospital Regional de Iquique, el Hospital Alto Hospicio, la seremi de Salud y el Servicio de Salud trabajan

en conjunto en un plan de contingencia que permita monitorear el comportamiento de la población que acude a los centros de salud disponibles y la cantidad de accidentes de tránsito.

Para Fiestas Patrias, el Servicio de Urgencia de ambos hospitales trabaja con su equipo clínico completo y especialistas de llama-

mado. La directora del SST, aprovechó la oportunidad para recordar a la comunidad a cuidar la alimentación, ya que durante estas festividades se registra un aumento de atenciones por problemas gastrointestinales en los servicios de urgencia.

El jefe de Samu Tarapacá, Patricio Berenguela, rei-

teró el llamado a utilizar correctamente el número de contacto 131 y priorizar los servicios de urgencia de la Atención Primaria de Salud ante problemas de salud de carácter leve. Recalcó que las urgencias hospitalarias están diseñadas para tratar principalmente casos de pacientes que revistan riesgo vital.